



Le patriarche Théophile de Jérusalem a pris part à la rencontre de V. Poutine avec la mère de Naama Issachar



Le 23 janvier 2020, le président russe Vladimir Poutine, en visite en Israël, a rencontré la mère de Naama Issachar, israélienne condamnée pour contrebande de stupéfiants. Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem, Benjamin Netanyahu, premier ministre d'Israël, et le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participaient à la rencontre.

Le président Poutine a déclaré aux journalistes : « Il me semble clair que Naama vient d'une famille honnête. Je connais la position du premier ministre, qui demande que soit prise la décision qui s'impose. Tout cela sera pris en compte au moment de la prise de décision définitive. »

Pendant sa rencontre avec V. Poutine, le 20 novembre 2019, à laquelle participait le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, Sa Béatitude le patriarche Théophile avait prié le président russe d'obtenir la grâce de cette citoyenne israélienne condamnée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45749/>